

Atelier Kontrast GbR
Jugendgemeinderat der Stadt Heidelberg

Konzept für eine stärkere Ausrichtung der Hallen 01 und 02 auf Jugendliche von 16 bis 18 Jahren

Das Atelier Kontrast ist bereit, die Zusammenarbeit mit dem Jugendgemeinderat, die in den vergangenen Jahren schon mit dem Jugendrat und Schülern gepflegt wurde, zu intensivieren und weiterhin neue Konzepte mit Focus auf die Zielgruppe 16-18 Jahren und älter zu entwickeln.

Unter anderem wird das Atelier Kontrast bei einer Wiedereröffnung von halle02 und halle01 in folgenden Bereichen Änderungen vornehmen:

- Ermäßigter Eintrittspreis um 50% bei allen Veranstaltungen des Atelier Kontrast (mit Ausnahme von Veranstaltungen im höheren Preissegment wie zum Beispiel bei Fremdveranstaltern (etwa 2 Veranstaltungen pro Monat)) für Jugendliche unter 18 Jahren bei Vorlage eines gültigen Personalausweises. Beispiel: eine Veranstaltung wie „The Big Funk“ kostete in der Vergangenheit bis 23h 3 EUR und danach 5 EUR. Jugendliche unter 18 Jahren bezahlen also bis 23h zukünftig 1,50 EUR und nach 23h 2,50 EUR Eintritt.
- Intensivierung von Veranstaltungen für die Zielgruppe sowohl im Musikbereich als auch was andere kulturelle Angebote angeht (wie Lesungen, Theater etc.):
Bsp. Riddim Club als neue Veranstaltungsreihe
„Riddim Club“ ist eine Reihe mit Ragga und Reggae Musik, die regionalen Soundsystemen eine Plattform bietet und somit günstigere Eintrittspreise ermöglicht
- Günstige Mietkonditionen für Veranstaltungen in der halle01 unter der Woche für Abiturfeiern und Abschlussfeiern. Hilfe bei der Planung und Durchführung.
- Unterstützung regionaler Bands mit Know How sowie Hilfe bei der Knüpfung von Kontakten in der Branche. Angedacht ist ein Band-Contest, der eine Vorauswahl an Bands trifft, die dann in der halle02 Auftrittsmöglichkeiten und Hilfe bei der Vermarktung erhalten.
- frühere Auftrittszeiten zielgruppenrelevanter Acts.
- Sonderkonditionen für Vermietungen und Veranstaltungen des Jugendgemeinderates.
- Ermöglichung von Berufspraktika bei Atelier Kontrast.

Die vorliegende Vereinbarung stellt eine Basis für die Zusammenarbeit zwischen der halle02 und dem Heidelberger Jugendgemeinderat dar und ist natürlich fortschreibbar.

Hannes Seibold, Atelier Kontrast

Lucas Guttenberg, JGR

Beschlossen von der Kulturkommission des JGR am 22.2.2006.